
COMPTE RENDU DU CONSEIL D  ECOLE DU JEUDI 20 MARS 2025 18H-20H  

 Ordre du jour : 

- Établissement du calendrier des réunions préparatoires à la fête de l'école ; 

- bilan des actions menées dans les classes ; 

- sorties scolaires, caisse des écoles, PEP; 

- nouveaux programmes cycle 1 et 2 ; 

- sécurité vélos et trottinettes ; -

 - coopérative scolaire ; 

- point sur les effectifs à la prochaine rentrée

Présents  :  

RPE :

Mmes Laloux, Martinez,

MM. Girard, Combette

Enseignants :

Mesdames Janvier, Jaillard, Hamard, Paquelier, Thomas, Salmain-Normand

Messieurs : Carpentier, Femenias, Petot

Invités :

M. Charmandré (excusé)

Mme Bellini

Représentante de la ville :

Mme Belhadeff (présence avant le conseil)

DDEN :

Mme Paquereaux



Mme Belhadeff, présente avant le conseil d’école , a annoncé que les demandes de l’UEEA ont été 
entendues, une deuxième place de parking pour les taxis sera mise à disposition, des volets seront 
posés aux fenêtres de la classe d’UEEA. 

Elle a également indiqué que la mairie est au courant des problèmes de souffrance des personnels 
agents de restauration et d’entretien qui travaillent à équipe réduite à cause des arrêts maladies et 
des reprises à mi-temps thérapeutiques.

Elle précise que la dérogation concernant la semaine de 4.5 jours d’école continue pour la rentrée 
2025-2026.

 Établissement du calendrier des réunions préparatoires à la fête de l'école ;

La fête de l’école a été déplacée au Mardi 24 juin 2025 , une réunion de préparation est fixée au Lundi 
07 avril 2025 18h00.

 Bilan des actions menées dans les classes ;

Chorale sur le thème des inventions et des inventeurs

Course longue sauf pour la classe de l’UEA.. La directrice et l’équipe enseignante remercient tous les 
parents qui ont aidé à la tenue de cet évènement annuel.

Classe d’UEA : sortie à la neige, sortie au conservatoire, hôpital des nounours, inclusion inversée 
avec la classe de CP/CE1, ludothèque aux grésilles , déjeuner à Ikéa 

Cycle 3 : 

 1 fois par mois sortie avec Latitude 21 pour explorer la faune et la flore en ville.
 CM1-CM2 A : auditorium ( chant lyrique) ils vont aller voir le Château des Carpates
 Les CM1/CM2 sont allés à l’école Voltaire pour rencontrer des élèves qui ont présenté leur 

travail sur Anne Franck.
 Journée franco-Allemande au collège Carnot
 Rencontre avec la députée Océane Godard qui est venue répondre aux questions des élèves 

et qui leur a permis d’aller visiter l’Assemblée nationale
 CM1-CM2  B :  prix  de  poésie  sur  le  thème  de  la  paix.

3 copies ont obtenu le prix département de poésie.
 Les élèves de CM1-CM2 B participent également au concours de BD d’Angoulême .

 CM1-CM2 : sortie à Paris : Visite du muséum d’histoire naturelle, de l’Assemblée Nationale ou 
du Musée d’Orsay, découverte de Paris sur un bateau-mouche

Cycle 2 : 

 Actions sur la lecture : lire et faire lire.
 Sortie à l’auditorium
 Sortie à la minoterie, rencontre avec une autrice de théâtre, travail des enfants avec l’autrice 

sur le sujet de sa pièce: les astronautes coincés dans l’ISS .
 Projet latitude 21
 Projet Rallye des maths 
 Sortie au musée des Beaux-Arts : Les animaux imaginaires
 École du dehors une fois tous les 15 jours.

 Sorties scolaires, caisse des écoles, PEP; 

La caisse des écoles et les PEEP ont aidé financièrement certaines familles pour la participation 
aux voyages scolaires dans le Jura.
La ville de Dijon a aidé 19 enfants pour les voyages scolaires pour un montant de 1522.30 euros 
grâce à la caisse des écoles de la ville de Dijon



La directrice et  l’équipe enseignante remercient  les parents qui  accompagnent  les enfants  et  qui 
permettent la tenue et l’encadrement des sorties et des événements.

 Coopérative scolaire ;

3 points :

- Participation annuelle des parents : 1650 euros
- Vente de photos : 1096 euros 
- Sapins = 105 euros 

 Vélos et trottinettes : 

La directrice évoque le problème déjà abordé mais non solutionné, concernant les trottinettes et vélos 
encombrant le passage à l’entrée du portail, passage qui en cas d’intervention des services d’urgence 
serait difficilement praticable . 

L’ensemble des personnes présentes ne trouve pas de solution immédiate à ce problème , et met en 
avant le fait qu’il serait délicat d’interdire aux enfants de venir soit en vélo soit en trottinette. Il est  
évoqué la solution de laisser les vélos dehors et de demander des attaches supplémentaires devant 
l’école.

 Programmes scolaires modifiés à la rentrée : EVAR les enseignants attendent les informations 
pour la rentrée mais le programme est le même que celui déjà travaillé actuellement à l’école 
primaire : se connaître, vivre et grandir avec son corps, rencontrer les autres et construire des 
relations, trouver sa place dans la société
Mise en place des nouveaux programmes en cycle 2 

 Point sur les effectifs à la prochaine rentrée :

35 Cm2 partent en 6eme l’année prochaine.
A l’heure actuelle, 122 enfants sont prévus à la rentrée 2025-2026 (hors classe CP dont les effectifs 
seront connus en juin 2025).

CE1= 33

CE2= 24

Cm1=25

Cm2=30

UEA=10

Secrétariat assuré par Mme Martinez


